









Vino en el este y carne en el oeste

Las centenarias bodegas de Vilachá, en A Pobra do Brollón, acogieron una muy concurrida feria vinícola, mientras que a 60 kilómetros de distancia se celebraba en el municipio de Carballedo la XXIV Feira da Carne ao Caldeiro

MONFORTE. La Ribeira Sacra fue escenario de dos fiestas de exaltación de productos del territorio que destacan por su alta calidad, el vino y la carne de ternera. Mien-tras en al zona este, en Vilachá del Salvadur, en el municipio de A Pobra do Brollón, se exhibían los caldos elaborados por diez cose-cheros; en Castro de Carballedo, a 60 kilómetros por carretera hacia el este, se exaltaba la carne 'ao caldeiro' y la 'richada', dos platos únicos que, como en el caso del vino, tienen un poder de convocatoria notable entre los vecinos del sur de la provincia, pero que también atrae a otros llegados de diferente puntos de Galicia.

En Vilachá se dieron cita cien-

tos de personas atraídas, además de por los caldos que presentaban diez bodegueros, por el paisaje y, sobre todo, por esas 42 bode-gas centenarias restauradas que componen un conjunto único en cuanto a arquitectura popular ga-

Los visitantes pudieron probar los caldos en estas bodegas, lo que aporta un plus de encanto a una convocatoria que este año llegó a su vigésima tercera edición y que fue pregonada por el conocido enólogo chantadino Roberto Regal López, quien en su intervención habló de las enormes posibilidades de futuro que tiene el vino de la Ribeira Sacra, pero también del llamado enoturismo.

Si en Vilachá disfrutaban del vino, en el otro extremo de la Ri-

beira Sacra, en Carballedo, unas 3.000 personas se dieron cita en la localidad de Castro para degustar carne de ternera cocida aderezada con pimentón y aceite ('ao caldei-ro') o frita en dados y con cebolla ('richada')

Asunción Gómez, presidenta de la asociación de vecinos O Bubaíño, convocante del certamen que este año llegó a su vigésima ter-cera edición, señaló que cumplieron los objetivos marcados, con

Diez bodegueros vendieron sus caldos en Brollón, mientras que en Carballedo fueron consumidas unas 2.000 raciones de carne

la venta de unas 1.200 raciones de carne 'ao caldeiro' y de 800 de carne richada.

Sin embargo, Asunción Gómez consideró que la fecha elegida este año, «adoptada porque el tercer fin de semana de abril, como ha-cíamos siempre, coincidía con las ferias del vino de Quiroga y del aguardiente de Portomarín, nos restó algo de afluencia, y más cuando también tenía lugar el certamen de Vilachá», destacó.

Por ello, la presidenta del co-lectivo O Bubaiño aseguró que el próximo año volverán a convocar la feria en la fecha original, ya que, añadió, «comprobamos que el cambio de día no ayudó».

Sea como fuese. Asunción Gómez insistió que la feria había sido «todo un éxito, pues también podemos hablar de muchas raciones consumidas en el recinto ferial y de una gran cantidad que la gente pidió para llevar para sus casas».

HOMENAJE. En Quiroga, el colectivo Amigos do Filandón de O Courel homenajeó en la tarde de ayer a Colomán González Rodríguez, un gaiteiro vecino de la parroquia de

A Ermida, en Quiroga. El homenajeado es un hombre polifacético que nació en 1932 y dio sus primeros pasos en el mun-do de la gaita durante el servicio militar. Llegó a ser un gaiteiro destacado en la Banda de Artillería de Ferrol. Además, es uno de os últimos músicos de las riberas del Sil y del Lor que guarda los te-mas y la forma de tocar propia de

Fomento rechaza las críticas sobre el trazado de la autovía A-76 a su paso por Os Peares

MONFORTE. El Ministerio de Fomento ha rechazado las críti-cas realizadas por la plataforma contra la autovía A-76 Ponferrada-Ourense por Monforte, creada hace unas semanas en el municipio ourensano de Nogueira de Ramuín contra el trazado a su paso

por os reares.

El ministerio asegura que optó por la mejor solución posible para este subtramo. Además, destaca que el proceso de información públicado de la proceso de aprió en el proceso. ca del provecto se abrió en el año 2008, con ocho posibles alterna-tivas, y que durante ese tiempo y hasta hace poco, cuando fue aprobado el estudio de impacto ambiental de la carretera, hubo

tiempo suficiente para que administraciones y particulares presentasen alegaciones.

Estas declaraciones tienen que ver con la intención de la Diputación de Ourense, que apoya a esa plataforma contra la A-76 consti-tuida en Nogueira de Ramuín, de que se abra otro periodo de alega-ciones para mostrar su desacuerdo con la opción elegida.

Quiroga acoge el día 10 una jornada sobre el patrimonio industrial minero

OUIROGA. La casa de la cultura de Quiroga acogerá el próximo día 10 una jornada en la que se analizará el patrimonio indus-

trial minero y que abrirá a las once de la mañana el arqueólogo Iván Álvarez con una conferencia sobre los sistemas de explotación aurífera en los ríos Sil y Lor empleados a principios de esta

era por los romanos. También se abordarán las posibilidades turísticas que tienen los restos de las antiguas explotaciones mineras y se llevará a cabo una demostración de bateo en el río Sil, en concreto en la playa fluvial de San Clodio, actividad prevista para las tres y media de la tarde.